
EMENTA:  REQUER DA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE

QUE  ESTA  PROVIDENCIE  INFORMAÇÕES

ACERCA  DA  DESTINAÇÃO  DO  RESÍDUO  DE

PODA PROVENIENTE DA PODA DE ÁRVORES.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando as  necessidades  de  pequenos  produtores  na

agricultura de subsistência e de plantações comunitárias de assentamentos e similares;

Considerando que  o  vereador  no  exercício  do  mandato

representa  a  população e  age em prol  de  suas necessidades essenciais,  sejam elas

urgentes ou morosas;

Considerando a  prerrogativa  de  fiscalizador  conferida  pelo

cargo de vereador, solicitamos através deste requerimento as seguintes informações:

1. Providenciar  informações  acerca  da  destinação  dos

resíduos de poda de árvores;

2. Esclarecer a regularidade do uso e descarte deste tipo

de resíduo orgânico;

3. Esclarecer e enumerar os destinatários que recebem o

resíduo de poda e a finalidade de uso empregada por eles.

Requeremos na forma regimental e, depois de ouvido o douto

plenário desta Egrégia Casa de Leis, que seja oficiada a Secretaria do Meio Ambiente de

Ribeirão Preto para que esta nos preste os devidos esclarecimentos.

Sala das Sessões, 14 de setembro de 2021.



FRANÇA
Vereador - PSB 
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